

Rougemont

Le Docteur Flesch prend sa retraite

ER 16.7.15



■ Mme le Docteur Flesch avec M. Bouquet. Les fleurs lui ont été remises par les résidents du Foyer Le Manoir.

Mme le Docteur Flesch, psychologue, travaille depuis vingt-cinq ans à l'Association d'hygiène sociale de Franche-Comté, et principalement au Foyer Le Manoir ; elle a passé sa thèse en psychologie en 1976. Elle a également travaillé dans différents hôpitaux psychiatriques à Bavilliers, Saint-Rémy et en tant que médecin-

chef à Montbéliard. Elle est également psychologue à l'Association hospitalière de Franche-Comté.

Au terme d'une activité intense, elle a décidé de faire valoir ses droits à la retraite. Les résidents et le personnel et M. Bouquet, directeur du Foyer Le Manoir, lui ont souhaité une longue et heureuse retraite.